

Es geht wieder los – RTF „Vor den Toren Berlins“



Foto: Gunnar Arndt

Die erste schneefreie RTF in 2013 in unserer Nähe fand auch wieder Teichlandradler in der Spur. Peter Glück und Gunnar Arndt nahmen sich zu Beginn des Jahres gleich mal die 156 km in Königswusterhausen vor. Mit den Teichlandradlern altbekannten RTF-ler'n, wie Hartmut Schuster und Uwe Pomnitz, aber auch mit einem Sportfreund aus Luckenwalde und einem Fahrer vom RV Iduna Berlin konnte das Unternehmen in der Gruppe gut zu Ende gebracht werden. Das Team hielt zusammen bis zum Schluss. Als Belohnung gab es nur einen ganz kurzen Niesel unterwegs und eine trockene und Sonne erahnende Ankunft.